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PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 493 /2023. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em exercício — Marcondes Francisco dos 

santos, solicitando melhorias na pavimentação asfáltica da rua Araci situada 

no Bairro Barroca. 

JUSTIFICATIVA 

O pedido se faz necessário, tendo em vista que a pavimentação 

asfáltica tem grande importância no desenvolvimento urbano e social. Tal 

melhoria representa qualidade de vida de cidadãos que dependem do uso de 

nossas ruas e avenidas. 

sala das Sessões, em 16 de março de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 494  / 2023. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em exercício — Marcondes Francisco dos 

santos, solicitando-lhe providências junto ao setor competente, no sentido de 

proceder à construção de uma Creche período integral, no Bairro Barroca para 

assim atender a população daquela localidade e adjacência. 

Considerando que, é um direito constitucional o direito a creche, e que 

os alunos sejam matriculados em instituições de ensino, perto de seu domicilio, 

e em virtude da situação econômica financeira, muitas mães precisam trabalhar 

para ajudar no orçamento familiar, a procura das mães por vagas na creche 

para colocarem seus filhos é grande, no entanto, não se encontra creches 

suficientes para atender a demanda. Nestes termos é que requeiro atenção a 

este pedido. 
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